

## **4. Kinderolympiade der Breitensportabteilung am 22.06.2013**

Am 22.06.2013 fand in der Kurt Becker Halle der FTG Pfungstadt die mittlerweile 4. Kinderolympiade für unsere Kinder der Breitensportabteilung mit 33 Kindern im Alter von 4 – 11 Jahren statt.

In drei Wertungsgruppen nach Alter eingeteilt, mussten die Kinder 5 Stationen mit ihren Trainern besuchen, um dort die wochenlang trainierten Übungen vor den Augen der Kampfrichter zu zeigen. Ziel und Hintergrund der Olympiade war es, den Turnkindern, die (noch) nicht bei den Akrobaten sind, die Möglichkeit zu geben, sich ihren Eltern zu zeigen, sich zu messen und eben auch mal im Mittelpunkt einer Abteilungsveranstaltung zu stehen. 😊

Die Veranstaltung begann mit einem Tanz der Schulmädchen-Turngruppe, einstudiert von Isabel Hahn, der die Zuschauer in den bunten Regenwald von Borneo führte und den Kindern offensichtlich Spass machte.

Die daraufhin abgeturnten Stationen sollten umfassend die motorischen Bereiche abdecken.

An den ersten beiden Stationen war Sprungkraft gefragt, zunächst flüssig über sechs immer höherwerdende Hürden, an Station 2 ging es darum, so weit als möglich zu springen. Das Trampolin war Station drei, hier wurden sowohl Strecksprünge, Hocksprünge und Grätschsprünge unter Berücksichtigung der Körperspannung bewertet. An Station vier war, wie jedes Jahr eine kleine Bodenübung zu absolvieren, die den Fortschritt unserer Kinder in Bezug auf Gleichgewicht und erlernte Elemente zeigten. An Station 5 ging es wieder hoch hinaus, es galt die Seile so weit als möglich zu erklimmen, die erreichte Höhe bestimmte die Punktzahl.

In der Pause konnte sich bei Kaffee und Kuchen, zahlreich gespendet von den Eltern, gestärkt werden oder ... wer sich noch nicht genug körperlich ausgetobt hatte, beim Fallschirmspiel mitmachen oder musikalisch in den Zoo und gar zum Mond reisen.

Die Fortschritte unserer Kinder zeigten sich schon allein daran, dass ein Drittel der Teilnehmer die eigentliche Höchstpunktzahl von 50 überschritten haben, ebenfalls an den nur knappen Abständen bei den erreichten Gesamtpunktzahlen sogar altergruppenübergreifend.

Bei der sehnsüchtig erwarteten Siegerehrung bekamen alle drei ersten Plätze einen Pokal, alle Turner und Turnerinnen wurden zusätzlich noch mit einer Medaille und Urkunden belohnt. Sieger der Purzelgruppe wurde Ruben Schäfer mit 51,5 Punkte, dicht gefolgt von Jolina Deiseroth (50,5 Pkte.) und Diego Torres-Gil mit 49,5 Punkten. Die mit 12 Starterinnen besetzte Monstergruppe dominierte Zoé Gröning mit der Tageshöchstwertung von 55 Punkten. Platz 2 erreichte Amaya Libotte mit 53,5 Punkten und der 3. Platz ging an Carina Jäger mit 52,5 Punkten. Bei den Girlies siegte Lina Reinhardt mit 53 Punkten, nur einen halben Punkt weniger hatte Alicia Ankerstorm. Maya Senor-Megias wurde bekam den bronzenen Pokal mit 51 Punkten.

Bedanken möchten wir Trainer und Organisatoren uns bei Margit Hillemann-Becker, die sehr kurzweilig als Hallensprecherin durch die Veranstaltung führte, bei den Nachwuchsakrobaten und der Trainerin Lisa Czak, die als Kampfrichter unsere Kinder motivierend bewerteten, sowie bei Jaleel von den FTG Allstars, der ebenfalls als Kampfrichter einen super Job gemacht hat!

Der größte danke gilt aber vor allem unseren Turnkindern, für deren Spass und Freude, sich die Organisation immer wieder lohnt!